

## Samsung A35 5G: Smartphone Terbaru dengan Fitur Premium di 11.11 Blibli

Updates. - ADV.CO.ID

Nov 10, 2024 - 10:12



The image shows a promotional banner for Blibli's 11.11 sale. The banner is primarily blue with yellow and white text. On the left, it says 'Blibli' and '11.11' with a lightning bolt icon, and '14 NOV' at the bottom. The main part of the banner features the Blibli logo and the text 'PROMO PUNCAK' in a white rounded rectangle. Below this, it advertises 'CASHBACK 1,1 JT' and 'DISKON HINGGA 90%'. At the bottom, there is a section for 'Blibli Affiliate' with the text 'Atau ikut jualan, dapat komisi hingga 2%'.

TEKNOLOGI - Samsung Galaxy A35 5G adalah salah satu smartphone terbaru yang dirilis pada tahun 2024 dan langsung menjadi pilihan populer di kelas menengah. Banyak yang mungkin bertanya, '[Galaxy A35 5G keluaran tahun berapa?](#)' Ya, smartphone ini hadir dengan berbagai fitur premium yang cocok untuk pengguna yang mencari kinerja tinggi dengan harga yang lebih terjangkau. Dengan dukungan 5G, layar Super AMOLED, dan sistem kamera canggih, Samsung Galaxy A35 5G menawarkan pengalaman yang memuaskan dalam

berbagai aktivitas.

Bulan November 2024 ini, Blibli menghadirkan promo besar-besaran 11.11 yang memberikan diskon dan penawaran menarik untuk Samsung Galaxy A35 5G. Inilah kesempatan emas bagi Anda yang ingin memiliki smartphone berkualitas dengan harga yang lebih hemat. Mari kita lihat lebih dalam fitur-fitur unggulan yang dimiliki oleh Samsung Galaxy A35 5G dan mengapa smartphone ini menjadi pilihan ideal di promo 11.11 Blibli.

## **Desain Elegan dengan Layar Super AMOLED**

Samsung Galaxy A35 5G hadir dengan layar Super AMOLED berukuran 6.6 inci yang menawarkan tampilan visual yang tajam dan warna yang hidup. Refresh rate 120Hz menjadikan tampilan layar lebih mulus, baik saat menonton video maupun bermain game. Selain itu, layar ini dilindungi oleh Gorilla Glass Victus+, membuatnya lebih tahan terhadap goresan dan benturan ringan. Desainnya yang ramping dan modern menambah kesan premium, menjadikan Galaxy A35 5G pilihan tepat bagi mereka yang menginginkan smartphone dengan tampilan elegan.

## **Performa Tangguh untuk Berbagai Kebutuhan**

Ditenagai oleh chipset Exynos 1380 dan RAM hingga 8GB, Samsung Galaxy A35 5G mampu menjalankan berbagai aplikasi dan multitasking dengan lancar. Dengan kapasitas penyimpanan hingga 256GB yang dapat diperluas melalui slot microSD hingga 1TB, pengguna memiliki ruang penyimpanan yang cukup untuk file, aplikasi, dan media lainnya. Performa ini menjadikannya perangkat yang ideal untuk kebutuhan sehari-hari, mulai dari bekerja hingga hiburan.

## **Sistem Kamera yang Unggul untuk Hasil Foto Berkualitas**

Galaxy A35 5G dilengkapi dengan sistem kamera belakang tiga lensa yang meliputi kamera utama 50MP dengan OIS, kamera ultra-wide 8MP, dan kamera makro 5MP. Kombinasi ini memungkinkan pengguna mengambil foto dengan kualitas tinggi, baik dalam kondisi pencahayaan terang maupun redup. Kamera depan 13MP juga ideal untuk selfie dan video call, mendukung kebutuhan komunikasi visual dengan hasil yang jernih dan tajam.

Samsung Galaxy A35 5G adalah pilihan tepat bagi Anda yang ingin memiliki smartphone 5G berkualitas dengan fitur-fitur premium di kelas menengah. Blibli, sebagai e-commerce terpercaya dan terbaik di Indonesia, menyediakan perangkat ini dengan promo menarik selama acara 11.11 pada bulan November 2024.

Di promo 11.11 Blibli, Anda bisa mendapatkan Samsung Galaxy A35 5G dengan harga yang lebih hemat, disertai dengan berbagai penawaran seperti diskon, cashback, dan gratis ongkir. Jangan lewatkan kesempatan ini untuk memiliki smartphone terbaik dengan harga yang lebih terjangkau. Segera kunjungi Blibli untuk menikmati pengalaman berbelanja online yang aman, nyaman, dan

terpercaya.